

# POLSEK

## Kapolres Pimpin Korps Raport Kenaikan Pangkat dan Beri Penghargaan Pengabdian ke 5 Purnawirawan

Ciamis - [CIAMIS.POLSEK.ID](http://CIAMIS.POLSEK.ID)

Jan 2, 2025 - 13:06



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jawa Barat melaksanakan upacara korps raport kenaikan pangkat pengabdian anggota Polri satu tingkat lebih tinggi. Kegiatan tersebut digelar di halaman Mapolres Ciamis Jalan Jend. Sudirman No.271,

Sindangrasa, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (2/1/2025).

Upacara Korps Raport dipimpin oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar Akmal SH., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh Wakapolres Ciamis Kopol Muhammad Rustandi S.I.K., serta para Kabag dan Kasat jajaran Polres Ciamis dan disaksikan oleh perwakilan anggota Polres Ciamis Polda Jabar dari berbagai satuan fungsi. Selain itu tampak hadir juga beberapa aparatur sipil negara (ASN) Polres Ciamis.

Korps raport kenaikan pangkat ini diberikan kepada 48 personel Polri di Polres Ciamis Polda Jabar. Terdiri dari 9 personel berpangkat Inspektur Polisi Satu (IPTU) naik ke Ajun Komisaris Polisi (AKP), Satu personel berpangkat Inspektur Polisi Dua (IPDA) ke Inspektur Polisi Satu (IPTU), Satu personel Ajun Inspektur Polisi Satu (AIPTU) ke Inspektur Polisi Dua (IPDA), 4 personel berpangkat Ajun Inspektur Polisi Dua (AIPDA) ke Ajun Inspektur Polisi Satu (AIPTU).

Lebih lanjut, terdapat 15 personel berpangkat Bripka naik satu tingkat menjadi Ajun Inspektur Polisi Dua (AIPDA), 6 personel berpangkat Brigadir ke Bripka, 10 personel berpangkat Briptu ke Brigadir dan 2 personel berpangkat Bripda ke Briptu.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan selamat kepada para personel Polres Ciamis yang melaksanakan korp raport kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Semoga bisa menjalankan tugas dan menjaga amanah dalam bertugas.

"Dengan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi, tentunya harus dibarengi dengan peningkatan kinerja dan tanggung jawab dalam setiap pelaksanaan tugas ke depan. Semoga dalam kenaikan pangkat ini menjadi motivasi bagi rekan-rekan yang lain, pangkat merupakan barometer terhadap keberhasilan dari kerja kita selama ini," kata AKBP Ammal.

"Selamat kepada personel Polres Ciamis yang pada saat ini telah naik pangkat setingkat lebih tinggi dari pangkat yang sebelumnya semoga dengan kenaikan pangkat ini lebih semangat dalam bekerja," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut memberikan penghargaan kepada lima anggota Polri atas pengabdianya di Institusi Polri. Kelimanya menerima penghargaan ini diberikan kepada atas pengabdianya di institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia.

"Terimakasih atas dedikasi dan loyalitasnya terhadap instansi kepolisian hingga saat ini. Semoga tetap sehat dan selalu dalam lindungan Allah SWT," tutur AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.